

Vous recherchez un **changement**,
vous voulez un emploi qui fait
une **différence...**

avez-vous
ce qu'il **faut ?**

Ingénieur(e) civil(e)

Catégorie	: Professionnel
Statut	: <u>Temporaire – remplacement d'un congé parental pour 1 an</u>
Numéro de concours	: 4003 - 2025A
Groupe de traitement	: 2 – 82 951\$ à 125 345\$
Service	: Génie
Durée de l'affichage	: 10 au 24 janvier 2025

NATURE DE L'EMPLOI

Le travail consiste à planifier et à surveiller les travaux de construction et d'autres projets du domaine municipal.

PRINCIPALES RESPONSABILITÉS

1. Prépare les estimations pour les projets et supervise la reconstruction de chaussées et de trottoirs, l'installation de conduits électriques, l'entretien de la chaussée, le remplacement d'égouts et du réseau d'aqueduc, la rénovation d'édifices municipaux et tout autre projet du service du génie;
2. Dessine les vues en élévation pour la chaussée, les trottoirs et les autres propriétés de la Ville;
3. Prépare les cahiers des charges en vue des soumissions et des demandes de devis;
4. Établit les échéanciers des travaux effectués par les entrepreneurs et en assure la coordination;
5. Participe aux négociations avec les représentants d'entrepreneurs en vue de l'établissement des contrats et de l'approbation des travaux.

EXIGENCES ET CONDITIONS D'ADMISSIBILITÉ

Formation, qualifications et expérience

- Détenir un diplôme universitaire de premier cycle (Baccalauréat) approprié à la fonction;
- Être membre en règle de l'Ordre des ingénieurs du Québec;
- Avoir quatre (4) années d'expérience à titre d'ingénieur.

Connaissances essentielles

- des deux langues (français, anglais) parlées et écrites;
- du système d'aqueduc;
- des travaux de construction de chaussée et des projets du domaine public;
- pratique d'Excel, Word, MS Project, Autocad etc.

Habiletés ou aptitudes

- en gestion de projets;
- d'esprit analytique et de synthèse;
- à résoudre des problèmes;
- à former les employés;
- à avoir un bon sens de jugement;
- à travailler en équipe;
- d'autonomie et de rigueur.

Pour postuler à cette offre d'emploi, complétez le formulaire en cliquant sur le lien suivant : <https://forms.monday.com/forms/7a5623c46d611b3433236a12397e4f91?r=use1>. Assurez-vous de joindre tout document attestant que les exigences et les conditions d'admissibilité sont respectées.

La Ville de Westmount souscrit aux principes d'égalité en emploi et invite donc les femmes, les autochtones, les membres des minorités visibles et ethniques ainsi que les personnes handicapées à soumettre leur candidature.



You are looking for a **change**,
you want a job that makes
a **difference...**

do you have
what it *takes?*

Civil Engineer

Category	: Professional
Status	: <u>Temporary - replacement of a parental leave for 1 year</u>
Competition	: 4003-2025A
Salary scale	: 2 - \$82 951 to \$125 345
Department	: Engineering
Duration of posting	: January 10 to 24, 2025

PURPOSE OF THE POSITION

The work involves planning and monitoring construction and other projects in the municipal area.

MAIN RESPONSABILITIES

1. Prepares project estimates and oversees the reconstruction of roadways and sidewalks, installation of electrical conduits, roadway maintenance, sewer and water system replacement, municipal building renovations, and any other projects in the engineering department;
2. Draw elevation views for roadways, sidewalks and other City properties;
3. Prepare specifications for bids and requests for quotations;
4. Scheduling and coordinating the work of contractors;
5. Participates in negotiations with contractor representatives for contracting and approval of work.

QUALIFICATION AND JOB PROFILE

Education, Qualifications and Experience

- Undergraduate Degree (Bachelor's degree) appropriate to the function;
- Be a member in good standing of the Ordre des ingénieurs du Québec;
- Four (4) years of experience as an engineer.

Essential Knowledge

- Both languages (French, English) spoken and written;
- The water system;
- Pavement construction and public domain projects;
- Excel, Word, MS Project, Autocad etc.

Abilities and Skill

- In project management;
- Analytical and synthesis skills;
- Problem solving skills;
- To train employees;
- Good judgment;
- To work in a team;
- Autonomy and rigor.

To apply for this position, please complete the form by clicking on the following link:
<https://forms.monday.com/forms/7a5623c46d611b3433236a12397e4f91?r=use1>. Be sure to attach any
documents attesting that the requirements and eligibility conditions are met.

The City of Westmount subscribes to the principles of equal access to employment, and therefore invites women, aboriginal people, members of visible and ethnic minorities and handicapped persons to submit their candidacy.



westmount.org/careers

be part
of our *family*